
2020 年度第 1 回関東学連総会 

 

日時 2020 年 3 月 25 日（水）13:00～ 

場所 慶應義塾大学 3 号館 

文責 澤田直志（早稲田） 

出席  関東学院 慶應義塾 津田塾 東京 東京工業 東京農工 横浜国立 早稲田 

千葉 東京理科 日本女子 筑波 茨城 相模女子 一橋 横浜市立 フェリス 

十文字学園女子（遅刻） 実践女子（遅刻）立教（遅刻） 

委任状 電気通信 中央 法政 

議長 佐藤珠有（茨城） 

 

議題 

1． 自己紹介 

2． 議長・幹事承認 

3． 関東学連・渉外とは？ 

4． ロングセレ・関東インカレについて 

5． 後片付け担当 

6． 決算・予算 

7． 対抗戦について 

8． 学連登録について 

9． ペア O について 

10．新人戦について 

11．日学総会の報告 

12．昨年の主な議題の紹介 

13．次回総会の日程と議長の決定 

 

1. 自己紹介 

割愛 

 

2. 議長・幹事承認 

第 1 回総会議長（茨城） →全会一致（21）で承認 

幹事   →全会一致（21）で承認 

 

3. 関東学連・渉外とは？ 

幹事長 学連としての仕事は①各種大会の運営（ペア O）（新人戦）、②対抗戦の管理、

③セレクションの実施。渉外としての仕事は①総会への出席、②学連登録、③

セレクション・インカレの申し込み、④大会や練習会の公園申請など。今年は

この他にも新型コロナウイルス関連の仕事が増える可能性が高い。 

 

4. ロングセレ・関東インカレについて 

幹事長 運営の進捗の報告。使用テレインについては既に各大学に通達済みであるが、

要項は未発表。開催日は 6/14（日）を予定。 



幹事長   関東インカレについては、例年通り関東インカレをロングセレに併設する。 

→全会一致（21）で承認 

幹事長   そこでレーンが 2 つになった場合、関東インカレ優勝者を２人にする。 

慶應   レーンは１つにするべき。 

→賛成多数（20）（反対：慶應）で承認 

 

5. 片付け担当 

幹事長   各大会の後片付けの担当を例年通り次のように決める。直近の大会担当は大

学内で周知させておくこと。 

・ロングセレ KOLC、農工 

・スプセレ 筑波、茨城、電通 

・ミセレ 東工、OC 

・山リハ OLK、千葉 

 

6. 決算・予算 

会計監査  前回との変更点はつくばで行われた総会に関する交通費のみ。 

※資料参照（資料 1） 

→全会一致で承認（21） 

 

会計   今年度予算案今年は各大学の新入生が減少することが予想されるので、収入

に関してはペア O の参加費を上げるなどを検討中。 

※資料参照（資料 3） 

一橋   ペア O の参加費についてもう少し余裕をもって立てたほうがいいのではない

か。 

幹事長 予算については不確定な要素があるので、これから会計の方で精査していく

予定である。 

→全会一致で承認（21） 

 

7．対抗戦について 

普及 まず昨年度対抗戦の反省を各校あげてほしい。 

十文字  リマインドが少ない。 

横市 いばのこみたいな楽しい企画をやったほうがいいと思う。 

電通 交流戦の優先順位が低い。 

立教 夜の部以外での交流の場が欲しい。 

筑波 夜の部は新入生にとってもハードルが高い。交流が夜の部ありきになってい

る。 



千葉 運営負担的にスプリントのみにしたらどうか。 

幹事長 カテゴリーは運営に任せてあるので、関東学連としては運営がやりたいこと

をサポートする形をとっている。 

津田塾 景品が豪華なら参加するモチベーションにつながる。関学から援助できない

か。 

早稲田 交流が夜の部が飲み会メインなのはどうかと思う。日程が試験前だと辛い。自

分達が関わっていないところの周知がすくない。 

幹事長 簡単に改善できる「周知が足りない」ことに関して各渉外に頑張ってほしい。

また、 

慶応 オリエンじゃなくても交流になるイベントを開催すればいいのではないか。 

普及部長 幹事で話し合った結果、今年は不透明な要素が多すぎるため、対抗戦をすべて

廃止し、関東学連 O ツアーを開催します。各団体（筑波、OC、KOLC、OLK、

千葉、東工）１回運営＋新人戦の全 7 回を想定していて、それぞれの大会での

獲得ポイントで競う形にしたいと思います。（以下、構想日程） 

① 6/20.21（筑波運営） 

② 7/11.12 or 7/18.19 or 7/25.26（OC 運営） 

③ 8 月以降（千葉運営） 

④ 9/1.2 周辺 新人戦（関学運営） 

⑤ 東工大スプリント（東工運営） 

⑥ ２月周辺（OLK 運営） 

⑦ 未定（KOLC 運営） 

幹事長 関東学連 O ツアーはまだ構想段階なので、後日しっかり書面にしたものを各

校に通達します。 

 

8．学連登録について 

渉外部長 前任から日学データベースの引継ぎを 3 月中に行って下さい。 

 

9．ペア O について 

横国（競責）会場が上畑自治会館に決定。運営会場は成木一丁目会館に申請中です。地図の

申請は終了、OC からの返信待ち。テレイン申請は未だ行っていません。パー

ト振りをお願いします。 

 

スタート  榎戸麻衣、西浦裕、根岸健仁、嶋崎彰人、栗山ももこ、澤田直志、 

岡田航太朗 

ゴール   入江龍成、山崎嘉津人、牧野隼也、初野春菜、竹中悠悟、小森直人、 

奥野未依菜 



会場   佐藤珠有、若月俊宏、伊藤頌太、加藤小雪、住谷遥夏、仲長航、猪俣紗如、 

金成美、吉永紗弥香 

計セン   坂巻朱里、明神紀子・鈴木璃土・藤田翔伍・野田孝祐 

※パートチーフ 

 

横国 コースプランナーをどなたかにお願いしたい。 

東工 やります。 

 

10．新人戦について 

幹事長 新人戦の日程を決めたいので現段階で合宿などの日程が決まっている団体が

教えてください。 

割愛 

普及部長 9/8 に準備を行い、9/9 に新人戦を行います。 

幹事長 試走は 2 週間前の 8/26 に行います。 

 

11．日学総会の報告 

幹事長 日本学連の幹事会の報告をします（資料参照 3）。今日（3/25）に矢板市で会

議が行われるそうなので、それを受け明後日（3/27）再度会議を行い、インカ

レの開催は判断されます。中止の場合返金が行われます。開催されると決まっ

た場合、モデルイベントと金曜日の宿泊分の返金が行われます。また欠員の補

充は学連の欠員補充の手順に従って補充されます。そのため各大学でエリート

の参加可否、並びに併設参加者の増減について調査するようお願いします。ま

た、新人（新 1 年生）については学連登録が終わっていないため、一律で参加

を認めない形に決定しました。 

幹事長 インストラクター講習会に参加を推奨します。後日アップされる要項を確認し

てください。 

幹事長 日学ツアーというのを企画中です。乞うご期待。 

 アンチドーピング説明会の各大学の代表者に参加してもらいます。 

先日のインカレでカメラが入っていた UNIVAS のアプリがリリースされます。 

 

12．昨年度の主な議題の紹介 

幹事長 SLACK（HP）に上がっている過去の議事録を参照して下さい。 

 

13．次回総会の日程と議長の決定 

幹事長 日程 5/23（ペア O 前） 

議長 十文字学園女子（坂巻朱里） 


